
Informe decano octubre de 2023 

 Estimados, estimadas, este informe incluye diversas actividades y novedades 

transcurridas desde el último Consejo Directivo. 

De la UNCo 

 La rectora confirmó a decanos y decanas que, finalmente, el presupuesto de la 

UNCo que el Consejo Interuniversitario Nacional remitió al Ministerio de Educación para 

su consideración e inclusión en la propuesta de presupuesto nacional, ronda los 38.000 

millones de pesos, incluyéndose en el mismo, como adelantara este decano el mes pasado, 

un importante número de nuevos cargos docentes y no docentes. En el mismo sentido, a 

fines de este mes el secretario de Políticas Universitarias Oscar Alpa y los dos 

subsecretarios del sector, Daniel Lopez y el otro, visitarán la sede central de la UNCo en 

Neuquén. Las autoridades superiores confían en que en esa fecha habrá una respuesta 

respecto de la solicitud de un refuerzo presupuestario de cerca de 300 millones de pesos 

para atender necesidades de cargos docentes de las distintas carreras de Enfermería de la 

UNCo.  

Del CRUB 

 Durante este mes han tenido lugar distintas intervenciones referidas a obras. 

Destaco la mudanza y puesta en funcionamiento de la fotocopiadora administrada por el 

Centro de Estudiantes, que se complementó con la re funcionalización del ingreso principal 

y el planteo de un pluvial de desagote para esa zona. Esto evitará las recurrentes 

acumulaciones de agua alrededor de la sala De Haro. Recordando, a esta obra se le sumará 

la construcción de un hall frío y el traslado del mástil principal, junto con el ordenamiento 

del estacionamiento del CRUB y el traslado de la garita de colectivos hacia afuera de 

nuestro terreno. También se ha comenzado con la reparación del ingreso accesible en la 

puerta cercana a nuestra área de ingreso. Se está avanzando con la primera etapa de planteo 

y limpieza del camino que conectará la parte superior del campus principal con la inferior, 

cercana a los edificios de Ecotono e INIBIOMA. Este trabajo fue desarrollado en conjunto 

con un agrimensor que realizó el relevamiento planialtimétrico para el diseño de una traza 

que garantice una pendiente menor a 10° grados, no solo para dar una buena conectividad 



entre los límites de nuestro predio en la zona donde las pendientes del terreno son 

pronunciadas, sino para dejar funcional un camino que permita el acceso y circulación de 

vehículos de servicios o emergencia. Una vez fijada la traza definitiva, se realizará la 

apertura del mismo. Durante esta semana se realizara el desmalezamiento de la zona, a fin 

de poder demarcar la traza definitiva. Dicha tarea es realizada por una cooperativa de 

trabajo, compuesta por personas que buscan la re inserción laboral luego de estar privadas 

de libertad. Para finalizar con el tema de construcciones, se dio inicio a la obra de 

acondicionamiento del nuevo gabinete de biosimulación de la Licenciatura en Enfermería. 

Se espera que el mismo pueda comenzar a funcionar a principios del año lectivo 2024. 

Quiero comentar por aquí  

 

 

Entre el sábado 14 de octubre a las 15 horas hasta el Domingo 15 de octubre a las 18 hs se 

realizaron en el CRUB 5 talleres del EJE 9 (Educación) del Encuentro Plurinacional de 

Mujeres y Disidencias. 

Los Talleres fueron: 

Feminismos, Transfeminismos y Estudios de Género 

Educación y Ámbitos Educativos 

Educación Sexual Integral 

Educación Superior y Universitaria 

Vivencias de las adolescencias en ámbitos escolares 

También el domingo al mediodía se presentó el libro de Moira Millán (El tren del Olvido) y 

la película “La Rebelión de las Flores” en el Aula Mayor. 

También el Domingo se quedó a dormir un grupo de 5 personas en el Aula 12. 

Pasaron por el CRUB aproximadamente 600 mujeres y disidencias por día. 



Es de destacar la colaboración del personal de Seguridad del CRUB y de Limpieza. 

Asimismo recalcar la excelente colaboración de todes les participantes que mantuvieron las 

condiciones de limpieza del CRUB ambos días. 

 

Asistencia a inauguración inibioma 

Firma convenio con cultura muni 

Participación en convocatoria de robotica estudiantes crub 

Recepción alimentos en crub para comedor y residencias 

Recepción tres computadoras para sala informática 

Muestra de carreras el 6 

Colación de grados el 6 

Apertura congreso y jornadas envejecimiento firma posible convenio 

 

 

[20:07, 17/10/2023] Juan Cabrera: Terminaron con muy buena participación las actividades 

de extensión asociadas a esquí escolar y esquí social. Muy pronto se va a hacer un 

encuentro de cierre con las organizaciones y participantes. 

Comenzó montaña escolar y nuestrs estudiantes ya están participando, también con muy 

buena convocatoria. 

Se realizaron las jornadas en envejecimiento activo y saludable el 30/10 en el crub, 

organizadas por Gaby Matozza en conjunto con la fundación RAFAM 

Terminó el curso de Construyendo envejecimientos activos y saludables a través del 

Newcom y de los vínculos intergeneracionales con nueve colaboradores estudiantes y 27 

participantes. 



[20:07, 17/10/2023] Juan Cabrera: Terminó el miércoles pasado el primer curso de 

"Introducción a la lengua Mapuche" 

 

Muestra de carreras y futura participación en la Expo laboral; Colación; Capacitación de 

género; El crub como sede de talleres del Encuentro de Mujeres; Ciclo de Cine histórico de 

los días sábado;  

 

Desde la Secretaría de investigación se presentaron las necesidades en equipar ciencia 4. Se 

finalizó la revisión de convocatoria de proyectos UNCo con 3 nuevas propuestas para el 

CRUB. Se sigue trabajando sin apoyo de personal no docente. Coordinó con PArques y 

Turisur el reinicio de actividades en Estación Biológica de Puerto Blest, falta lograr la 

intervención de mantenimiento para acondicionar algunos desperfectos en la Estación. Se 

está avanzando con la construcción del Herbario. 

 

: Elecciones en el gimnasio 

 

9 cajas de aceite 

29 pack de garbanzos 

29 pack de lentejas 

7 cajas de leche 

10 pack de porotos 

16 pack de yerba 

 


